

Balonmano | Campeonato de Europa

Tenis

La llave de las semifinales

España y Dinamarca, que llegan con el pleno de puntos, buscan un triunfo que les deje a las puertas de la lucha por las medallas

Breslavia (Polonia), J. VILLANUEVA

España y Dinamarca disputan esta noche (20.30 horas, Teledeporte) su primer partido de la segunda fase conscientes de que se trata de un partido clave, aunque no definitivo, para entrar en las semifinales del Campeonato de Europa. Ambos equipos pasaron la primera ronda del torneo con el máximo posible de puntos (4), por lo que una victoria hoy dejaría al ganador con pie y medio en semifinales mientras el perdedor debería jugar el pase en los dos últimos compromisos.

El equipo español tiene claras sus armas: un fluido ataque y, sobre todo, evitar el veloz juego de contragolpe del conjunto danés, tal y como anticipó el seleccionador Manolo Cadenas. "Tenemos que mejorar el repliegue defensivo, que está por debajo de nuestros objetivos, porque hay que parar como sea el contragolpe danés, que ya el pasado año nos hizo mucho daño en el Mundial de Catar", comentó Cadenas.

Para ello, los "Hispanos" deberán evitar más que nunca las pérdidas de balón en un ataque al que deberá dotar de la máxima precisión para hacer llegar el balón tanto a los extremos como el pivote. Una tarea nada sencilla dada la fortaleza defensiva de un conjunto danés que hasta el momento no está notando la baja del pivote René Toft Hansen, el líder indiscutible de su 6-0 defensivo.

Pero para superar a Dinamarca no le bastará a España con un gran ataque, sino que deberá dar un nuevo paso en defensa para contener a Mikkel Hansen, el gran cañonero nórdico. "No podemos centrarnos solo en Hansen, pero está claro que pararlo será el primer objetivo de la defensa, porque no podemos dejarle lanzar en proximidad", comentó Cadenas, quien ya podrá contar en la portería con el recuperado Arpad Sterbik.



El pivote español Aginagalde lucha por el balón con el sueco Stenmalm en el partido de la primera fase. | EFE

Resultados y clasificaciones de la segunda fase

GRUPO 1		GRUPO 2	
Francia-Macedonia	30-23	España-Alemania	32-29
Macedonia-Polonia	23-24	Alemania-Suecia	27-26
Francia-Polonia	25-31	España-Suecia	24-22
Croacia-Bielorrusia	27-21	Dinamarca-Rusia	31-25
Noruega-Croacia	34-31	Rusia-Hungría	27-26
Bielorrusia-Noruega	27-29	Dinamarca-Hungría	30-22
Macedonia-Croacia	24-24	Suecia-Rusia	28-28
Francia-Bielorrusia	34-23	Alemania-Hungría	29-19
Polonia-Noruega	28-30	España-Dinamarca	Hoy, 20.30 h
Francia-Croacia	32-24	Alemania-Rusia	Hoy, 18.15 h
Macedonia-Noruega	Mañana	Suecia-Dinamarca	Día 26
Polonia-Bielorrusia	Mañana	España-Hungría	Día 26
Polonia-Croacia	Día 27	España-Rusia	Día 27
Francia-Noruega	Día 27	Alemania-Dinamarca	Día 27
Macedonia-Bielorrusia	Día 27	Suecia-Hungría	Día 27

Clasificación	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	Pts
Francia	4	3	0	1	121	101	6
Noruega	3	3	0	0	93	86	6
Polonia	3	2	0	1	83	78	4
Croacia	4	2	0	2	116	111	4
Macedonia	3	0	0	3	70	88	0
Bielorrusia	3	0	0	3	71	90	0

Los dos primeros de cada grupo pasan a semifinales.

Francia y Noruega, al frente del Grupo 1

Breslavia (Polonia)

Francia, olvidada ya la dura derrota sufrida ante Polonia en la primera fase, sumaba ayer una contundente victoria ante Croacia (32-24) que coloca al vigente campeón continental a las puertas de las semifinales, aunque aún deberá confirmar su pase el próximo miércoles ante el combinado de Noruega, que ayer se imponía a la anfitriona Polonia 30-28. La igualdad es máxima en este grupo, pues estos cuatro equipos mantienen sus opciones, con Macedonia y Bielorrusia ya eliminadas.

Carreño y Andújar, a tercera ronda de dobles en Australia

Ferrer alcanza los octavos de final, y caen Muguruza y Feli López

Oviedo, N. L.

El asturiano Pablo Carreño sigue avanzando en el cuadro de dobles de Australia, en el que formando pareja con el conense Pablo Andújar ayer alcanzaba la tercera ronda (octavos de final) al imponerse por 6-7, 6-4 y 6-1 a los franceses Pierre-Hugues Herbert y Nicolas Mahut.

Carreño y Andújar se medirán ahora a la veterana pareja integrada por el canadiense Daniel Nestor (33 años) y el checo Radek Stepanek (37), que doblaban por 7-6 y 6-1 a los décimos favoritos, los polacos Kubot y Matkowski.

En el cuadro individual la única victoria ayer de la "Armada" la firmó el alicantino David Ferrer, octavo favorito, que alcanzaba la cuarta ronda tras superar con claridad al estadounidense Steve Johnson, cabeza de serie número 31, por 6-1, 6-4 y 6-4. Su rival en octavos será otro estadounidense, el décimo cabeza de serie John Isner, que ganaba 6-7, 7-6, 6-2 y 6-4 al toledano Feliciano López.

Garbiñe Muguruza, tercera cabeza de serie en el cuadro femenino, caía por su parte ante la checa Barbara Strycova por un claro 6-3 y 6-2 tras un mal partido en el que dobló en errores no forzados a su rival.

Hoy habrá dos españoles en pista buscando los cuartos de final: Carla Suárez, décima cabeza de serie, que se medirá con la local Davia Gavrilova, y Roberto Bautista, cabeza de serie número 24 y que lleva ocho victorias seguidas tras ganar el torneo de Auckland, que se enfrentará al checo Tomas Berdych, sexto favorito en Melbourne.

AUTOMOVILISMO

El asturiano Suárez (208 T16) marca dos sextos "scratches" en Montecarlo

El francés Sebastien Ogier (Polo-R WRC) controló ayer la tercera etapa del rallye de Montecarlo y acabó con casi 2 minutos de ventaja sobre su compañero el noruego Andreas Mikkelsen, siendo el tercer peldaño provisional del podio para el belga Thierry Neuville (Hyundai i20 WRC), a 2:12. Para los tres equipos españoles la competición está dando todo tipo de sorpresas.

El cántabro Daniel Sordo perdió dos posiciones y recuperó una por el abandono de Meeke, siendo octavo al término de la jornada, y tuvo que ver cómo el praviario José A. Suárez (208T16) le ganaba en la 12.ª especial (Leger Les Melezes) en la que el asturiano lograba su segundo sexto mejor tiempo absoluto del día. Excelentes cronos de "Cohete" Suárez, que se había quedado



Suárez, con sus "ouvriers" Kike Velasco, izquierda, y Luis Climent. | PÉREZ ALONSO

atascado en la nieve lo que llevó a los dirigentes del Peugeot Rally Academy a pedirle asegurar la 18.ª posición, acabar y llevar el coche a Mónaco. El ovetense Francisco Cima mejoraba por su parte siete posiciones en la general, de la que es 39.º, y se situaba quinto entre los Clio R3T. Hoy concluye el rallye con tres tramos cronometrados, informa J. B. P.